

Matériaux pour la construction de toilettes

Kumnit Kumar Organisation- KKO, près de Phnom Penh au Cambodge



Hgiène le grand souci, un souci constant, impératif... au Cambodge comme ailleurs.

Dans la banlieue de Phnom Penh, l'extrême pauvreté est dûe en partie à l'endettement. De nombreuses familles sont poussées à travailler dans les fabriques de briques, ce qui les réduit en fait au statut d'esclaves modernes. Spirale infernale, le statut d'immigré les empêche d'obtenir un quelconque soutien du gouvernement.



L'organisation Kumnit Kumar Organization (KKO) « pensées des enfants », active dans ces fabriques localisées dans la commune de Prek Anchannh tente d'aider les enfants et leurs familles à améliorer leurs conditions de vie en

leur apportant un soutien afin de leur permettre de prospérer et grandir dans de meilleures conditions et avec un peu de chance leur assurer un avenir. L'éducation fait partie des objectifs à atteindre. L'éducation à l'hygiène est une priorité car la santé en dépend. Et les conditions sanitaires sont loin d'être optimales : une des premières options est donc de construire des toilettes dans la fabrique de briques et dans le jardin d'enfants communautaire.

Ces modèles permettraient aux familles de développer leurs propres toilettes sous la supervision de la direction de l'école. Les bénéficiaires seraient responsables de ces nouvelles installations, et responsables de leur entretien. En outre l'accès à l'eau doit être garanti et fourni par le propriétaire de l'usine, espérant que ce ne soit pas un vœu pieux.

L'accès à des toilettes propres et sûres est nécessaire et indispensable. Il faut lutter contre la défécation à l'air libre car celle-ci a un impact négatif sur la santé humaine et le lien entre l'insalubrité et la santé est bien démontré. Propreté et hygiène permettent de lutter contre les maladies contagieuses, permettent de se prémunir des infections, des gastro-entérites, etc...

. Projet du mois – Project of the Month .

Toilettes et accès à l'eau doivent être fournis conjointement car se laver les mains après avoir utilisé les toilettes est essentiel : commencer par l'hygiène des mains est le principal moyen de prévenir les infections associées aux soins.

Les filles sont davantage exposées aux violences, et sont isolées par le tabou persistant des menstruations : il est donc nécessaire de séparer les toilettes réservées

aux jeunes filles pubères des toilettes réservées aux garçons.

Femmes d'Europe a fourni les matériaux pour la construction de ces toilettes et l'Association Kumnit Kumar a communiqué le suivi détaillé de la réalisation du projet.

*Sabine Cartuyvels
Comité Projets*

****Pour assister à une petite vidéo à ce sujet, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous et ensuite cliquez sur "ToiletinBrickFactory.mp4".***

<https://drive.google.com/drive/folders/1Ukg2CVSe3wMmAMeIK2CcGAhVRcSf7SRC?usp=sharing>

